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Aos dezenove dias do mês de julho de dois mil e dezessete, às 18h e 45min reuniu‐
se, ordinariamente, o Conselho Municipal de Políticas sobre Drogas – CMPD, na Casa 
dos  Conselhos Municipais,  sito  a  Av.  Koeler,  260  –  Centro  –  Petrópolis/RJ,  tendo 
como pontos de pauta: 1) Leitura e aprovação da Ata da reunião de junho; 2) Leitura 
dos expedientes e informes; 3) Faltas; REMAD/ PROMAD; Composição/ Participação 
dos Conselheiros; 4) Apresentação do Programa Garota Fashion; 5) Assuntos Gerais.  
Presentes  na  reunião  vinte  e  nove  participantes. As  representações  dos  seguintes 
instituições compareceram, na qualidade de Conselheiros: PROMAD, Coordenadoria 
de  Saúde  Mental,  Secretaria  Municipal  de  Educação,  Secretaria  Municipal  de 
Segurança  Pública,  Polícia Militar,  Juizado  da  Infância  e Adolescência  e  Idoso,  32º 
Batalhão de  Infantaria Leve, CREMERJ, CRP e FMP‐FASE. Alguns suplentes  também 
participaram  da  reunião  e  outros  interessados  os  quais  registraram  seu 
comparecimento  em  livro.  Iniciou‐se  a  reunião  com  a  Presidente,  Sra.  Victoria 
Gutiérrez, que realizou a leitura do Edital de Convocação e solicitou que eu, Oswaldo 
Alberto Filho, atuasse como secretário. Foi realizada a  leitura da Ata da Reunião de 
junho de 2017, tendo sido esta aprovada, sem alterações. Como segundo ponto de 
pauta  foram  lidos  os  expedientes  e  informes,  sendo  estes:  ofício  n.º  119/2017 
enviado pelo CDDH referente a assuntos de pauta por fatos ocorridos no dia 12 de 
julho  no  Bosque  do  Imperador. A  presidente  informou mudanças  no  processo  de 
entrega e elaboração das atas as quais deverão ser encaminhadas e publicadas no 
prazo de dez dias, e que será disponibilizado um equipamento que captura as vozes 
das  falas  e  automaticamente  a  converte  em  texto.  Terceiro  ponto  de  pauta:  A 
presidente  informou  que  oficiou  algumas  instituições  informando  o  excessivo 
número de  faltas nas  reuniões do CMPD, apuradas em 17 de  julho,  fato este que 
dificulta  os  trabalhos  do  conselho.  Foram  realizadas  no  período  seis  reuniões 
ordinárias e uma extraordinária conforme documento o qual será juntado à presente 
ata. Acrescentou que existem vacâncias de  representantes exemplificando as ONG, 
Clubes e Serviços, representação dos familiares e/ou usuários de SPA,  dentre outras. 
Que o regimento interno do CMPD está sendo reavaliado por uma comissão, visando 
o estabelecimento da paridade entre sociedade civil e governo. As faltas para serem 
abonadas  deverão  ser  comunicadas  por  documento  escrito,  contendo  justificativa 
consistente.  Em  relação  ao  REMAD  e  PROMAD,  informou  que  existe  uma  lei 
especifica que  cita os  instrumentos, a qual não  foi  revogada até o momento. Esta 
cita captação de recursos/ doações para um Fundo. No que refere ao PROMAD, faz‐
se  necessário  a  atualização  desta  nomenclatura  a  qual  foi  alterada  na  recente 
reforma  administrativa  da  Secretaria  de  Saúde  para  Coordenação  de  Ações 
Antidrogas.    A  Coordenadora  do  Caps  Ad  Leandra  Iglesias  informou  que  tem 
realizado  assembleias  no  citado  centro,  sensibilizando  quanto  a  participação  no 



conselho de pacientes e  familiares. Quarto ponto de pauta – Não  foi apresentado 
devido  à  falta  e  representatividade  e  interesse  dos  presentes  muitos  destes  já 
inseridos nas comissões.  Quinto ponto de pauta ‐ Apresentação do Programa Garota 
Fashion – O programa foi apresentado pela Srt.ª Suane, que se encontra  licenciada 
do  projeto  e  de  seu  cargo  público  de  técnica  de  enfermagem,  para  atuar  no  seu 
mandato  como  Conselheira  Tutelar  do  Centro.    O  programa  é  realizado  na 
Comunidade do bairro Alto  Independência. A presidente  informou que conheceu o 
programa e convidou Suane para apresenta‐lo no conselho. Suane informou que na 
sua  atuação  como  técnica  de  enfermagem  na  localidade  deparou  com  muitos 
problemas de envolvimento de jovens com drogas. O projeto iniciou em 2012 e atua 
reabilitando jovens, com parcerias dentre estas da Guarda Municipal, 32.º Batalhão 
de  Infantaria  Leve, Posto de  Saúde, Escolas da  localidade. Atende atualmente 159 
adolescentes na  faixa etária de 10 a 17 anos. Realiza a ponte entre a  família e os 
jovens. As ações são desenvolvidas sem nenhum custo para os  familiares e  jovens.  
Conta com o apoio de médicos, psicólogos enfermeiros e professores além do apoio 
de  comerciantes.    São  realizados  eventos  dos  mais  diversos  e  um  desfile  com 
concurso  da mais  bela  jovem  trabalhando  a  auto  estima. O  projeto  também  está 
sendo desenvolvido em outros bairros e  localidades  como: Espirito  Santo, Duques 
Taquara,  Rio  de  Janeiro,  Parque  São  Vicente  com  pretensão  de  expansão  para 
Caxambu,  São  Sebastião,  Alto  da  Serra,  Carangola  e  Floresta.  A  Dr.ª  Margarida 
convidou  Suane  para  atuar  no  Castelo  São  Manuel.  Suane  diz  que  trabalha 
respeitando a  cultura  local, e que o projeto  retorna anualmente a  comunidade. O 
projeto visa em especial a prevenção do uso de drogas e gravidez precoce. Promove 
cursos de corte e costura. Os presentes parabenizaram a iniciativa. Último ponto de 
pauta: Assuntos Gerais – Ana Maria Rattes disse que o conselho tem que estar mais 
próximo dos projetos. Margarida disse que o conselho tem que dar apoio ao projeto. 
Viviane informação que o Relatório Final da Conferência Municipal de políticas sobre 
Álcool  e  Drogas  deve  ser  resgatado  nas  suas  deliberações.    Dr.ª  Margarida 
parabenizou  a  presidente  Vitória  pela  condução  do  CMDCA,  atuando  de  forma 
responsável.  Cecilia  representante  da  Secretaria  de  Educação  questionou  sobre  o 
concurso do  logotipo do CMDCA. A presidente  informou que a Assessoria  Jurídica 
está  analisando  os  requisitos  do  concurso.  Nada  mais  havendo  a  registrar  dos 
assuntos  de  pauta,  a  reunião  foi  encerrada  às  20h  e  10min.,  eu Oswaldo Alberto 
Filho, lavro e assino a presente ata. 
 


